



四季が丘中学校便り

# 四季の風

第1号

H30.4.10

いつまでも

## 新たな夢に向かって学び続ける

鶯の鳴き声に  
迎えられ、また眼下に広がる  
瀬戸内海を眺めながら、新たな気持ちで  
5回目の春を迎えることができました。本年度も  
どうぞよろしくお願いいたします。

過去4年間、中学校生活が生徒にとって、生涯学び続けるための礎であってほしいと願いながら学校経営を行ってきましたが、挨拶や掃除など、人として大切にしたいことを当たり前のように行い、年々素直で勤勉になる生徒の姿に照らし、ささやかですが手応えを感じています。しかし、まだまだやるべきことはありますので決して留まらず、学校教育目標は「**新たな夢に向かって学び続ける**」を継続し、集大成したいと思っています。

例えば昨年度は、本年度全県展開される「学びの変革」に向けて、主体的に研究・研修を進めてきました。特に本校では「自分の思いや考えをしっかりとつ主体性」、「はっきり伝える表現力」を身に付けさせたい資質・能力とし、各教科や総合的な学習の時間、そして行事等と連鎖させるカリキュラム・マネジメントに取り組みました。しかし、生徒の可能性はまだまだ残されています。引き続き取り組を進めしっかりと引き出していきたいと思っています。

さらに本年度は、<TSUNAGARI プロジェクト>と題して小学校との合同研修を進め、秋には公開研究会を予定しています。保護者・地域、そして小学校とはさらに深く繋がり、「**四季が丘ファミリー**」の誕生をめざしたいと思います。そしてそのことが「**貢献!**」と言い切れるよう**本年度のスローガン**に掲げました。

本年度も、学校の様子を日々ブログ等のホームページで発信しながら、また学校便り（校長）をはじめ、学年、学級、進路、保健、生徒指導等の各担当者からも通信を発行し、皆様に愛され信頼していただける学校づくりに、全教職員心を一にして努めて参ります。  
**本年度もどうぞよろしくお願いいたします。**



ホームページアドレス <http://www.hatsukaichi-edu.jp/shikigaoka-j/>



11名の先生方をお迎えし

入学・進級おめでとう！



新入生87名と4名の転入生が加わり、本年度は289名の生徒とともに新年度を迎えました。始業式を済ませ、入学式の準備をしましたが、本当に2・3年生は気持ちよく動いてくれました。そして、春休み中に先生方がそれぞれの学年のスタートに向けて費やした時間も相当でした。掲示物や配布物、生徒の皆さん一人一人について配慮することはないかなど、何度も確認し合っていました。

いつもどおりスムーズにスタートした新年度ですが、陰ではこうした準備があったことを忘れないでください。しかしそれでも色々失敗はありました。

始業式や入学式の式辞でも述べたように、成長するためには**失敗や反省も大切な経験**です。私達も、あきらめるのではなく反省すべきはきちんとしながら学校を少しでも前進させたいと思っています。生徒の皆さん、一緒に頑張りましょう！



1学年



2学年



3学年

今後の予定

～まずは年度はじめの提出物を完了させましょう～

4/11	水	身体測定(全学年) 教職員午後多数出張⇒生徒給食後部活動・下校
12	木	生徒会専門委員会
13	金	生徒朝会 メール配信テスト①(学校から送りますので確認を) 2・3年生 部活動希望提出